

## Las Farc han violado en 10 ocasiones el cese unilateral al fuego: Cerac

El Centro de Recursos para el Análisis de Conflicto, Cerac, reveló que en el monitoreo realizado entre el 21 de mayo y el 13 de junio de 2016 se estableció que las Farc realizaron una nueva acción violatoria de las medidas bilaterales de desescalamiento del conflicto armado.

El Cerac informó que en estas 10 acciones del grupo insurgente murió una persona y tres militares, cuatro policías y dos civiles resultaron heridos.

En este periodo también se registró un enfrentamiento entre las Farc y tropas del Ejército, llegando a 20 combates desde que se inició el periodo de medidas bilaterales de desescalamiento del conflicto.

El Centro de Recursos para el Análisis de Conflicto señaló que aún están pendientes de verificación por parte de las autoridades judiciales de otras seis acciones violentas que, al parecer, fueron cometidas por las Farc.

La acción violatoria y los combates se registraron en el corregimiento Yarumal de Vistahermosa, Meta, donde guerrilleros del frente 27 de las Farc asesinaron al soldado Wilmar Arley Lopera, quien se encontraba prestando labores de vigilancia. Entre tanto, en zona rural de Puerto Rico, Caquetá, se registró un enfrentamiento entre guerrilleros de las Farc y tropas del Ejército, resultando heridos los soldados Pablo Benavides Puchana y Wilfrido Crespo Arrieta.

[http://www.rcnradio.com/nacional/las-farc-violado-10-ocasiones-cese-unilateral-al-fu  
ego-cerac/](http://www.rcnradio.com/nacional/las-farc-violado-10-ocasiones-cese-unilateral-al-fuego-cerac/)